
汇胜集团股份有限公司拟首次公开发行上
市股票，现已接受平安证券有限责任公司的辅
导。最终能否发行股票并上市，尚待中国证监
会的核准。

根据中国证监会的有关要求，为提高股票
发行上市透明度，防范化解证券市场风险，保
护投资者合法权益，本公司愿接受社会各界和
公众的舆论监督。现将有关联系方式和举报电
话公告如下：

股份有限公司主要发起人为：葛茂胜先生、
王晓莉女士、宋锡亮先生、王金洪先生、宫金玲女
士；公司住所：潍坊市高新区；法定代表人：葛茂

胜先生；公司董事会秘书：宋锡亮先生，联系电
话：0 5 3 6 - 8 6 6 2 2 7 0 ；电子信箱：s x l 0 5 3 6 @
163 . com；传真：0536-8669008 ；中国证监会山
东监管局举报电话为：0531-861 0 6973 ；传真：
0 5 3 1 - 8 6 1 0 6 9 2 9 ；电子信箱：s d x i n f a n g@
csrc . gov . cn ；通信地址：济南市黑虎泉西路 139
号；邮政编码：250011 。

发布本公告与本公司能否上市没有必然的
联系。

特此公告
汇胜集团股份有限公司
2010 年 1 月 7 日

汇胜集团股份有限公司拟首次公开发行股票公司接受辅导公告

山东雷奇节能科技股份
有限公司拟首次公开发行上
市股票，现已接受齐鲁证券
有限公司的辅导。最终能否
发行股票并上市，尚待中国
证监会的核准。

根据中国证监会的有关要
求，为提高股票发行上市透明
度，防范化解证券市场风险，
保护投资者合法权益，本公司
愿接受社会各界和公众的舆论
监督。现将有关联系方式和举

报电话公告如下：
山东雷奇节能科技股份有

限公司主要发起人为：闫凤、上
海海义投资管理有限公司、潍
坊华恒投资咨询有限公司；公
司住所：潍坊市潍城区外商投
资开发区西外环路以西、玉清
街以北；法定代表人：陈家欣；
公司董事会秘书：高万；联系电
话：0536-8300718 ；电子信箱：
ysyyy@126 . com；传真：0536-
8 1 6 5 0 0 7 ；中国证监会山东监

管局举报电话为：0 5 3 1 -
8 6 1 0 6 9 7 3 ；传真：0 5 3 1 -
8 6 1 0 6 9 2 9 ；电 子 信 箱 ：
sdxinfang@csrc . gov . cn ；通信
地址：济南市黑虎泉西路 139
号；邮政编码：250011 。

发布本公告与本公司能否
上市没有必然的联系。

特此公告
山东雷奇节能科技股份有

限公司
2010 年 1 月 8 日

山东雷奇节能科技股份有限公司
拟首次公开发行股票公司接受辅导公告 经山东省交通运输厅批准，2010 年 1 月 5 日—

8 月 13 日聊城——— 馆陶高速公路茌平段（K633 —
K637 公里处）进行茌平西互通立交桥梁施工。

施工期间，限高 4 . 5 米、限宽 4 米，超限车辆禁
止通行。往馆陶方向车辆可由茌平收费站下，经省道
S804 线、聊高路绕行；往济南方向的车辆可由聊城或
聊城开发区收费站下，经聊高路、省道 S804 线绕行。

未超限车辆，进入施工区后，请过往车辆按照施
工指示牌，减速行驶，谢谢合作。

特此通告。
聊城市公路管理局
聊城市公安交警支队
2010 年 1 月 5 日

通 告

李强

2010 年 1 月 8 日 星期五
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组织部长
□ 大 木

领导干部是怎样炼成的———

最慢的是活着
□ 乔 叶

每一天都是好日子———

沙义廉刚要说话，贾士
贞摆摆手：“义廉同志，万一
发生什么事，所有人都必须
意见一致：这是按照我贾士

贞的意图办的。此外，只要能顶住，都不
能失信于川坝乡五万多群众，这可是中
国直选乡长的典型！即使我个人犯了错
误，但是直选的乡长没有错，老百姓的民
主权利没有错。”
“贾部长，没那么严重吧！”
“但愿吧！”贾士贞说，“我必须马上

赶回市里去，让老杨带着车子，我在这儿
等他，我还要给卫副部长交代一下。”
“那好吧，让老杨带上我的车子。”沙

义廉说，“贾部长，我等着你，有什么情况
我们随时通电话。”
“唷，我要上厕所了！”贾士贞捂着肚

子，刚一转身，又呕吐起来，他急忙蹲在
地上。
“贾部长，你……你怎么了？”沙义廉

急忙扶着贾士贞说。
“没事，一会儿就好了。”贾士贞说，

“你赶快通知老杨，我……”贾士贞双手
捂着肚子，一边往厕所跑一边说，“我等
他，叫他快一点儿。”

贾士贞蹲在厕所里，觉得左下腹疼
痛难忍。他挣扎着给卫炳乾打了电话。

卫炳乾一听说发生了这样情况，坚
持要陪贾士贞一起去市里，但贾士贞说
他必须留下，有什么情况及时和沙书记

商量。
不一会儿卫炳乾就赶来了，一看贾

士贞脸色苍白，便问：“贾部长，你病了？”
“没事，拉点稀，一会儿就好了！”
“拉肚子？”
“炳乾，”贾士贞说，“省人大的关副

主任很可能是冲着我来的，记住我昨天
晚上对你说的话。”

老杨带着那辆奥迪轿车来了，贾士
贞握着沙义廉和卫炳乾的手，上了车。

贾士贞看看表，时间已经十点半，便
问：“一个小时能到市里吗？”

驾驶员说：“争取吧，上了大路，我开
快一些，没有什么特殊情况，十一点半能
赶到。”

这时贾士贞给夏季打了电话，说他
们争取十一点半赶到市里。

随后，贾士贞就接到夏季的电话，说
关副主任在二楼小会议室等他们。

贾士贞坐在轿车里，肚子一阵阵地疼
痛，他咬着牙，感到自己的体温越来越高，
难忍的还不是这些，他几次想让车子停下
来，找厕所，但是还是竭力忍着，他不时地
看着表，身子已不能靠在后座上了。

十一点二十分时，轿车终于进了市
委大门，当轿车停在市委大楼前时，贾士
贞匆匆开了车门，捂着腹部冲进了厕所。

当贾士贞和老杨走进二楼的小会议
室时，夏秘书长迎了上来。

正在这时，常友连陪着省人大关副

主任和法制委员会高、吴两位主任走了进
来。关副主任的脸上犹如暴风雨前的乌
云。贾士贞看了关副主任一眼，不明白这
位曾经的省政府常务副省长今天怎么了！

大家匆匆地握了手，进了会议室，常
友连看看贾士贞，说：“贾部长，你是不是
病了，怎么成这个样子？”
“没事，有点腹痛，过一会儿就好

了。”
关副主任坐在正中的位置上，高、吴

分别坐在他的两边。贾士贞和老杨坐在
常书记旁边。

出人意料的是，关副主任并没有发
作，而是很有涵养地说：“贾士贞同志，最
近省人大分别得到消息，说你们在平臾
县的川坝乡搞乡长直选的试点。我们一
了解，果然不错。而就在这个时候，全国
人大法制委员又打来电话，批评这是违
反宪法的。贾士贞同志，请你把情况简要
地汇报一下。”

贾士贞只觉得自己腹部疼痛难忍，
又急着要上厕所，脸色蜡一样的黄。

常友连忙接过话题说：“关副主任，
平臾县直选乡长的事，是市委常委讨论
做出的决定，如果有什么责任的话，由我
承担，让贾部长汇报过程是可以的。”常
友连看看贾士贞。

贾士贞点点头，马上站起来说：“对
不起，请你们稍等片刻。”又匆匆地去
了厕所。

我们捡了满满四把。奶
奶在路边站定，用她的手使
劲儿地搓啊，搓啊，把麦穗
搓剩下了光洁的麦粒。远远

的，一个农民骑着自行车过来了，她看
着手掌里的麦粒，说：“咱这两把麦
子，也搁不住去磨。给人家吧。给人
家。”

我从她满是老人斑的手里接过那两
把麦粒。麦粒温热。

那天，我又一次去姐姐家看她。吃
饭的时候，她的手忽然抖动了起来，先
是微微的，然后越来越快，越来越剧
烈。我连忙去接她的碗，粥汁儿已经在
刹那间洒在了她的衣服上。

她的脑瘤再次复发了。长势凶猛。
医生说：不能再开颅了，只能保守治
疗。——— 就是等死。

奶奶平静地说：“回家吧。回杨
庄。”

出了村庄，视线马上就会疏朗起
来。阔大的平原在面前徐徐展开。玉米
已经收割过了，此时的大地如一个柔嫩
的婴儿。半黄半绿的麦苗正在出土，如
大地刚刚萌芽的细细的头发，又如凸绣
在大地身上的或深或浅的睡衣的图案。
是的，总是这样，在我们豫北的土地
上，不是麦子，就是玉米，每年每年，
都是这些庄稼。无论什么人活着，这些
庄稼都是这样。他们无声无息，只是以

色彩在动。从鹅黄，浅绿，碧绿，深
绿，到金黄，直至消逝成与大地一样的
土黄。我还看见了一片片的小树林。我
想起春天的这些树林，阳光下，远远看
去，他们下面的树干毛茸茸地聚在一
起，修直挺拔，简直就是一枚枚排列整
齐的玉。而上面的树叶则在阳光的沐浴
下闪烁着透明的笑容。有风吹来的时
候，她们晃动的姿态如一群嬉戏的少
女。是的，少女就是这个样子的。少
女。她们是那么温柔，那么富有生机。
如土地皮肤上的晶莹绒毛，土地正通过
她们洁净换气，顺畅呼吸。

我和奶奶并排坐在桑塔纳的后排。
我在右侧，她在左侧。我没有看她。始
终没有。不时有几片白杨的落叶从我们
的车窗前飘过。这些落叶，我是熟悉
的。这是最耐心的一种落叶。从初秋就
开始落，一直会落到深冬。叶面上的棕
点很多，有些像老年斑。最奇怪的是，
它的落叶也分男女：一种落叶的叶边是
弯弯曲曲的，很是妖娆妩媚。另一种落
叶的叶边却是简洁粗犷，一气呵成。如
果拿起一片使劲儿地嗅一嗅，就会闻到
一股很浓的青气。

“到了。”我听见她说。是的，杨
庄的轮廓正从白杨树一棵一棵的间距中
闪现出来，越来越近，越来越近。

那些日子，我和姐姐在她身边的时
间最久。无论对她，对姐姐，还是对

我，似乎只有这样才最无可厚非。三个
血缘相关的女人，在拥有各自漫长回忆
的老宅里，为其中最年迈的那个女人送
行，没有比这更自然也更合适的事了。

她常常在昏睡中。昏睡时的她很平
静。胸膛平静地起伏，眉头平静地微
蹙，唇间平静地吐出几句含混的呓语。
在她的平静中，我和姐姐在堂屋相对而
坐。我看着电视，姐姐在昏暗的灯光下
一边打着毛衣一边研究着编织书上的样
式，她不时地把书拿远。我问她是不是
眼睛有问题，她说：“花了。”

“才四十就花了？”
“四十一了。”她说，“没听见俗

话？拙老太，四十边。四十就老了。老
就是从这些小毛病开始的。”她摇摇脖
子，“明天割点豆腐，今天东院婶子给
了把小葱，小葱拌豆腐，就是好吃。”

我的姐姐，就这样老了。我和姐
姐，也不过才错八岁。

她在里间叫我们的名字，我们跑过
去，问她怎么了。她说她想大便。她执
意要下床。我们都对她说，不必下床。
就在床上拉吧。——— 我和姐姐的力气并
在一起，也不能把她抱下床了。

“那多不好。”
“你就拉吧。”
她沉默了片刻。
“那我拉了。”她说。
“好。”

□记者 赵小菊 报道
本报济南讯 近日，《豆浆机国家

标准》通过审定，最快将在今年上半年
颁布实施。我省企业九阳股份有限公
司作为豆浆机国家标准起草工作组组
长单位，负责组织了标准的制定。

自 2000 年起，我国豆浆机的市场

需求迅速增长，近两年，豆浆饮品更是
受到消费者热捧。目前，国内生产豆浆
机的企业有 800 多家，其中具有自主
品牌的就有 100 多家。但一直以来，豆
浆机生产采用的安全标准是家用和类
似用途电器安全的相关标准，在产品
性能方面没有国家标准甚至行业标准

可以依据，部分急切加入豆浆机行业
的企业仅为短期套利，使得产品质量
良莠不齐。

2008 年 9 月，全国家用电器标准
化技术委员会委托九阳股份有限公司
担任豆浆机国家标准起草工作组组长
单位，负责组织标准的制定。通过审定

的《豆浆机国家标准》对豆浆机噪声、
安全、粉碎度、浓度、蛋白含量及出渣
率等硬性指标均作出了明确界定，同
时对节能环保提出更高的要求，功率
需要达到 170 瓦/升。随着标准的统
一，行业的门槛将进一步提高，行业洗
牌不可避免。

“谁主导了标准，谁就抓住了未来
的市场”这句话在家电行业流传甚广。
截至目前，我省相关单位已参与国家
标准制修订 1103 项，承担国家标准化
技术委员会、分技术委员会、工作组
33 个。日前，全国家用纺织品标准化
技术委员会毛巾分技术委员会在济南
成立，山东滨州亚光毛巾有限公司和
青岛喜盈门集团有限公司成为其秘书
处承担单位。
“我省一向鼓励以企业为主体，以

市场为导向，促进企业以标准赢得市
场先机。”省质监局副局长张健表示，
“标准的推广实施切实促进了我省产
业结构的调整、产品质量的提高，扩大
了我省产品国际国内市场的占有率。”

豆浆机“国标”通过审定
明确界定噪声、安全、粉碎度、浓度、蛋白含量及出渣率等指标

□记者 代玲玲 报道
本报济南 1 月 7 日讯 金融危机影响下的山东服务外包产业依

然迸发出勃勃生机。记者今天从省商务厅获悉， 2009 年预计我省
全年离岸服务外包额 2 . 5 亿美元，同比增长 127% ，并且产业规
模、载体建设、人才培训等多项指标均实现快速发展。

据了解， 2009 年全省服务外包产业载体建设和产业聚集初见
成效。其中，济南市被认定为中国服务外包示范城市，齐鲁软件园
入围中国服务外包优秀产业园区，青岛、烟台、威海等 9 市设立了
16 个省级服务外包示范基地，初步形成了服务外包产业载体布
局。

目前，各示范基地园区面积 500 多万平方米，投入使用软件开
发、测试和工具共享、动漫渲染、动作捕捉等各类公共技术平台
13 个；示范城市和基地共吸纳服务外包企业 354 家，占全省服务外
包企业的 86 . 4% ，其服务外包出口额占全省的 72 . 5% 。

与此同时，骨干企业和优势业务迅速成长。截至去年 12 月 31
日，我省服务外包企业达 3 9 6 家，取得 CMM 、 CMM I 、
ISO20000 、 ISO27001 、双软、高新技术等资质认证 316 项。中创软
件、万博科技等 8 家企业从业人员超过千人， NEC 软件、创迹软
件等 10 家企业年离岸外包额超过 500 万美元；浪潮集团被国家商
务部认定为服务外包十强企业，中创软件、万博通讯、旅科信息 3
家企业入选全国百强成长型企业，逐步形成了软件开发、数据和图
像、呼叫中心、金融后台数据分析、工程设计、动漫外包等优势业
务。

此外，人才支撑和吸纳就业能力不断增强。去年，省政府、济
南市政府与商务部、教育部共同签署了共建“中国服务外包人才培
训中心”协议，省有关部门认定了 14 家省级服务外包人才实训基
地，并相继引进微软、 IBM 、日本阿尔卑斯、印度 UPTEC 、
NIIT 和 SEED 等国际知名培训机构和服务外包课程，全省现有服
务外包产业从业人员 7 万人，其中 70% 具有专科以上学历。

国际市场也向山东服务外包企业进一步敞开大门，其中面向美
国、西欧的业务约占总份额的 27 . 8% ；亚洲市场总体仍居首位，约
占 56% ，其中日本第一，韩国、香港等国家和地区的发包业务量
增长也较快。

离岸外包产业逆势增长
软件开发、数据图像、动漫外包等成为优势业务

□通讯员 王海红 季正亚 记者 滕韶华 报道
本报济南 1 月 7 日讯 记者从省财政厅获悉，2009

年我省共销售家电以旧换新产品 38 . 46 万台，直接拉动
内需 14 . 77 亿元，兑付补贴资金 4321 . 62 万元，有效激发
了家电市场潜力。

统计资料显示，自 2009 年 6 月份我省开始实施家电
以旧换新政策，当年共回收废旧家电 45 . 03 万台，回收总
额 1251 万元；运送至拆解处理企业的废旧家电达 24 . 84
万台，已拆解处理完毕 6 . 65 万台；共补贴以旧换新家电
14 . 31 万台，兑付补贴资金 4321 . 62 万元。

据了解，家电以旧换新产品中，电视机销售量最高，
达 16 . 2 万台，占家电以旧换新产品总销量的 43%，销售
金额高达 7 . 65 亿元；冰箱、洗衣机也较受欢迎，销量分别
为 5 . 93 万台、5 . 84 万台，均占总销量的 15%，销售金额分
别为 1 . 65 亿元、1 . 27 亿元。

回收的废旧家电中，电视机数量最多，达 33 . 67 万
台，占回收总量的 74% 。空调回收数量最少，为 0 . 24 万
台，只占回收总量的 1%。

全省 17 市中，青岛市补贴数量、兑付金额都居榜首，
分别为 2 . 46 万台、721 . 64 万元；济南、烟台、济宁、潍坊、
淄博 5 市的补贴数量均超过了 1 万件。

家电以旧换新兑付补贴 4000 余万

□记者 王亚楠 报道
本报济南讯 记者从省科技厅获悉，近日，淄博市再

次被国家科技部授予“全国科技进步考核先进市”荣誉称
号，连续七次获此殊荣。我省共有济南、淄博、枣庄等 15
个市通过这一考核，滨州市首次通过这一考核。

淄博市，多年来一直坚持把增强科技创新能力作为
调整产业结构、转变发展方式的中心环节，以建设创新型
城市为目标，以增强自主创新能力为重点，加大科技投
入，加快区域创新体系建设。全市五区三县均通过全国科
技进步考核。

15 市成全国科技进步考核先进市

□杨以忍 张思凯 报道
本报济南讯 去年 12 月 25 日，山东首台 750 千伏

变压器在山东电力设备制造有限公司研制成功。该变压
器一次性通过试验，各项技术指标达到国内先进水平。该
公司系全国第四家研制成功 750 千伏变压器的企业。

目前，我国运行中的超高压输变电线路主要以 330
千伏和 500 千伏为主，750 千伏输变电线路和特高压输
电为发展方向。输送同样的电量，750 千伏变压器可比
500 千伏变压器减少线路损耗 50% 以上，增加输电距离
近一倍。750 千伏变压器的研制成功，为我省引入内蒙
古、山西等能源基地的来电做好了准备。

山东首台750 千伏变压器研制成功

□晓红 赵杰 海峰 报道
本报平阴讯 日前，由平阴玫瑰研究所完成的“利用

分子蒸馏技术从玫瑰废渣中提取玫瑰精油的工艺研究”
课题通过济南市科技局鉴定，该技术处于国内领先水平。

玫瑰精油被称为“液体黄金”。该技术利用水蒸气蒸
馏生产玫瑰油后的花渣，经溶剂萃取、多级分子蒸馏，提
取出色泽清亮的玫瑰精油。出油率是水蒸气蒸馏鲜花出
油率的 1 . 5 倍，大幅度降低了玫瑰精油的生产成本。

玫瑰废渣提出“液体黄金”

□记者 卢鹏 报道

天寒鲜花俏
1 月 6 日，济南市长清区平安花卉市场的鲜花大棚里，顾客在品尝新鲜的“金钱桔”。近来气温骤降，盆裁

鲜花销路看涨，平安花卉市场元旦之后每日的营业额超过 1 万元。


